

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 25. November 2009

## Mainhausen. Sanierungsmaßnahmen am



Nachdem bereits das Flachdach der Leichenhalle auf dem „alten Friedhof“ in Zellhausen saniert und die Wasserleitung erneuert wurde, werden nun Sanierungsmaßnahmen an der Toilettenanlage des Gebäudes durchgeführt, um eine entsprechende Nutzung zu ermöglichen.

Desweiteren erhielt der Weg zur Leichenhalle eine Pflasterung. Derzeit wird das Gebäude neu verputzt und erhält einen neuen Anstrich.

Die Verfugungsarbeiten an der Friedhofsmauer sind ebenfalls einen gehörigen Schritt voran gegangen.

Sämtliche Arbeiten konnten durch den gemeindlichen Bauhof erledigt werden.